

Antonio Guerrero exprime sa gratitude pour les témoignages d'affection du peuple cubain et d'autres peuples du monde



La Havane, 17 octobre (RHC).-Antonio Guerrero, l'un des 3 antiterroristes Cubains qui sont emprisonnés aux États-Unis a exprimé sa gratitude pour les témoignages d'affection du peuple cubain et pour sa solidarité avec la juste cause des 5.

Dans un message que publie aujourd'hui le quotidien Granma, l'antiterroriste cubain évoque les félicitations qu'il a reçues de différentes parties du monde à l'occasion de son anniversaire. Il explique que son fils Gabriel lui aussi, a fêté ce 16 octobre 22 ans.

Antonio Guerrero a rappelé que cela fait 17 ans qu'il passe le 16 octobre en prison. Il a renouvelé sa confiance dans le fait que justice sera faite à lui et à ses camarades. Il réaffirme qu'il reste un homme plein de bonheur et de liberté grâce à tous les témoignages d'affection qu'il a reçus.



Radio Habana Cuba